

*Question présentée par le député :*

*M. Pierre Weiss*

*Date de dépôt : 5 juin 2014*

## **Question écrite urgente**

### **Que sont devenus les jihadistes genevois ?**

L'actualité récente montre que les drames se jouent des frontières et peuvent donc forcer notre porte. De Toulouse à Bruxelles, l'on a ainsi vu de jeunes jihadistes fanatisés tuer des innocents, et même des enfants, sans la moindre hésitation.

Or l'on sait qu'il y a aussi des jihadistes suisses, dignes successeurs de la Légion (fasciste) des Volontaires Français contre le bolchévisme (LVF), qui opèrent par dizaines au Moyen-Orient.

Combien parmi eux sont Genevois ? Combien de mineurs de moins de 18 ans qui auraient déserté l'école obligatoire au profit de scènes de crimes tout sauf virtuelles ? Le contrôle de la Police s'exerce-t-il sur ces jeunes dévoyés à l'aune de ce que l'on a appris de stands, autorisés par l'Autorité (Ville?), tenus par des représentants du groupe salafiste Ansar Al-Charia sur la Place du Molard, selon le quotidien «20 Minutes » du 4 juin 2014?

D'avance le Département est remercié du soin à répondre à cette question (posée en français et non en arabe...).